

**250/E-BR/2017 - Entschließung**

---

# **Entschließung**

## **des Bundesrates vom 11. Mai 2017 betreffend Erhalt des etablierten Rettungsverbundsystems**

**angenommen anlässlich der Debatte über die Dringliche Anfrage der Bundesräte David Stögmüller, Kolleginnen und Kollegen an den Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien betreffend Vergaberechtsreformgesetz 2017 (3240/J-BR/2017)**

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien, wird ersucht, dem Nationalrat eine gesetzliche Grundlage im Rahmen des Vergaberechtsreformgesetzes vorzulegen, in dem die Versorgung aller Regionen Österreichs durch das bewährte Rettungssystem mit den zahlreichen ehrenamtlichen HelferInnen bestmöglich zu gewährleisten ist und es zu keiner Versorgungsverschlechterung für die PatientInnen kommen wird.